

Schreibwettbewerb Sonnenberg-Grundschule

Gewinnergeschichte der 2.Klassen



Kalle

Die Krake Kalle lebte im tiefen Ozean. Kalle spielt gerade mit dem kleinen Krebs. Da ruft Kalles Mama: „Es gibt Essen!“ Kalle fragt: „Willst du heute bei mir essen?“ „Na klar!“, ruft der kleine Krebs.

Auf dem Weg zu Kalles Haus entdeckt der kleine Krebs eine Höhle. Kalle und der kleine Krebs schwammen in die Höhle. Auf einem Stein lag eine wunderschöne Muschelkette. Kalle zog die Kette an. Da tauchten plötzlich Piraten auf. Kalle und der kleine Krebs schwammen so schnell wie sie nur konnten, aber gefolgt von den Piraten. Kalle sprühte gerade noch rechtzeitig die Tinte.

Als er nach Hause kam, sagte seine Mutter: „Oh! Das ist ja die Kette, mit der man drei Wünsche frei hat!“ Kalle war sehr stolz auf sich.

geschrieben von Mira, 2a